
開催
報告

概要
日時：5月1日(日) 10:00~12:00
場所：Zoomを用いたオンライン開催

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：井村汐音
協力：京滋・奈良エリア
発行日：2022年5月23日

実体験の伴った
苦労や苦悩がた
くさん得られた。
自分の活動にも
応用させやすそ
うだった。
(参加者アン
ケートより)

0１ 大学生協・生協学生委員会を
おさらいする時間

自分たちの役割を再確認する時間

1つ目の企画はセミナーに集まった2年生以上の参加者
向けに「大学生協・生協学生委員会の役割・活動におい
てできること」をさらっとおさらいする時間でした！
チャットを用いて参加者同士意見交換をしながら、1年
生の入部前・代替わり前に自分たちの活動目的を見つめ
なおす時間となりました。

02 想いを知る時間

GLが自分の学生委員会活動について発表

2つ目の企画では、各大学から集まったGLが事前に準備
をし、班の中で「学生委員会活動の想い」を発表しまし
た！先輩の想いを聞いた参加者は「執行代に向けて考えた
いこと」「自分が学生委員会活動でやりたいこと」「活動
の楽しさ」を考え、ジャムボードを活用しながら活発に班
交流が行われました。

参加者
同志社(12)(今出川:8、京田辺:4)、立命館(17)(KIC:15、OIC:2)、京府
大(2)、龍谷大(22)(深草:16、瀬田:6)、京教大(6)、京都橘(5)、奈良女
(5)、奈良教(7)、奈県大(1)、滋県大(13)、滋大津(4)、BK学生事務局
(9)、連合会(1)、BK職員(1)
計11会員105名(参加者：71名＋GL参加：23名)

新入部員・代
替わり・引継
ぎを控えた2・
3年生の学生委
員が参加しま
した！

XX 開催趣旨

現役学生委員が活動を頑張るキッカケの場に

大学を超えて交流し、先輩から執行代へ「活動に対する
想い」を引き継ぐことから、今後の活動に「楽しさ」を見
いだす場所。それが「上回生セミナー2022」です。
開会式にてみんなでカメラとマイクをオンにして「おは

ようございます！」と挨拶し22上セミが開幕しました！ア
イスブレイクの時間では簡単なゲームを行い、班ごとに点
数を競いました！

京滋・奈良エリア

上回生セミナー2022
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

実際に感じたこ
とを共有して行
く中で、自分の
目標とかを整理
できて良かった
です！
(参加者アンケー
トより)

いろいろな人の
考え方や思いを
知れて学ぶこと
ばかりで充実し
た時間になりま
した！！
(参加者アンケー
トより)

他大学の話を聞
く機会が少ない
のですごくよ
かった。また別
の機会に交流で
きると嬉しい。
(参加者アンケー
トより)

セミナー当日
は参加者の前
で生き生きと
発表するGLの
姿が見られま
した！

03 自大学の時間

顔知れた仲間とセミナーを振り返る時間

最後の企画は、自大学の仲間と交流する時間でした。
交流の前に学生事務局から「周りとの関わり方」につ
いて行動提案をしました。セミナーの感想や班で聞い
た想いを交流し、これからの活動に向けて仲間と一緒
に考えました。普段の活動の中ではあまり話さないよ
うな自大学の仲間の考えや想いを知る貴重な時間にな
りました。

04 閉会式

閉会式にてみんなで記念撮影！！

全2時間のオンラインセミナーである「上回生セ
ミナー2022」はあっという間の時間でした。最後に
は上セミの「J」を手で作るおそろいのポーズで記
念撮影をし、Zoom参加者数100名を超える22上セ
ミは幕を閉じました。

EX 自由参加企画
テーマセッション

まだまだ話し足りない人向けの企画！

セミナー終了後に、希望者のみでテーマセッショ
ンを行いました！参加者の声をもとに設定したテー
マは「共済について」「部会の方法」「事務局と話
したい」「SNS関連」など多岐にわたり、それぞれ
ブレイクアウトルームにて交流が行われました！現
役学生委員の悩みを共有できる場になりました。

+A 22上セミを事務局と共に
盛り上げてくれたGLの存在

事前にZoomにてGL集中を行いました！

セミナー2週間前にGLと事務局がZoomに集まり、GL集
中を行いました！GL集中では「想いを知る時間」の発表練
習をGL同士で行ったり、企画当日に向けた準備・GLを務
めるにあたっての不安解消を行ったりしました。
運営の学生事務局と共に22上セミを盛り上げてくれたGL

の皆さんに感謝の気持ちです！
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [井村汐音] 

Imura.Shion@univ.coop


